

Wir haben ein Dach über'n Kopf

Geschrieben von: Gottfried

Sonntag, den 11. März 2012 um 22:58 Uhr



Wieder ist ein wichtiger Schritt getan. In den letzten 1 1/2 Wochen wurde das Dach gebaut. Noch ist es nicht ganz fertig, aber es geht rasch voran. Bilder davon in der [Gallery](#) .



Parallel dazu sind wir heftig am Planen der Elektroinstallationen. Nächste Wochenende müssen wir anfangen die Dosen und Leitungen für die Fenster (für elektrische Rollläden und Alarmkontakte) zu verlegen. Die Fenster haben wir vor 2 Wochen bestellt. Weiters hatten wir einige lange Gespräche mit dem Installateur über die Heizung und die Santärinstallation. Langsam wird's ein logistisches Problem alles so zu Koordinieren, dass es zu keinen Verzögerungen kommt.